

# San Marcos

Según la tradición, Marcos predicó el Evangelio en Alejandría, donde realizó varios milagros y estableció una iglesia, nombrando un obispo, tres presbíteros y siete diáconos.

Se cree que fué martirizado en Alejandría hacia el año 68 D.C. y que sus asesinos trataron de quemar su cuerpo, sin conseguirlo. Los cristianos de Alejandría rescataron su cuerpo intacto, lo envolvieron y le dieron sepultura en la parte oriental de la iglesia que habían construido.

El símbolo de Marcos es el león, porque su evangelio empieza hablando sobre "la voz de un llanto en el desierto" sugiriendo el rugir del león.

El día de San Marcos se celebra el 25 de Abril.

